

Assemblée générale de Pourpre Noire le 9 février 2019

Rapport d'activité de l'association Période de nov. 2017 à déc. 2018

1. Les effectifs

Nous comptons à ce jour 71 adhérents dont 56 choristes, un nombre stable par rapport à l'AG précédente, même s'il a pas mal fluctué en fonction des départs et arrivées. 4 choristes n'ont pas souhaité continuer l'aventure. Mais c'est avec une grande joie que nous avons vu revenir Laurent, Rachid et Aline. Nous ont rejoint en cours d'année de bonnes recrues, Marie Louise CAMARA et Annick TESTOT puis à la rentrée Michel SANDEVOIR et Charlène DA SILVA et plus récemment, Marie Paule CORRE, Mathieu BELFAKET. Nous souhaitons également la bienvenue et une bonne intégration à Vanessa, Flavie, Véronique et Mohammed.

Nous avons donc aujourd'hui 56 choristes dont 21 alti, 8 basses, 15 soprani et 12 ténors. Il est à noter beaucoup de changements dans le pupitre soprano, qui reste encore fragile, le recrutement ayant du mal à se faire. Il est important de ne plus accepter de choristes alti afin de ne pas déséquilibrer davantage les pupitres. Et quelques basses supplémentaires sont les bienvenues !

2. L'activité de Pourpre Noire

a) La liste des concerts

16/06 : Fête de la Foi à Puymichel avec Tobias et Christophe

21/06 : Fête de la musique, Tobias et Christophe

17/07 : Boscodon, avec Cyrille et les musiciens

27/07 : Les Orres, avec Cyrille et les musiciens

03/08 : Savines, avec Cyrille et les musiciens

07/09 : Chorges avec Christophe

28/09 : Chateaufieux avec Cyrille

6.7.8.9/10 : Fête du Gospel avec Calvin B Rhone

21/10 : Les Mées, au profit d'une association de parents d'enfants autistes avec Cyrille et les musiciens

17/11 : Hommage à Martin Luther King, aux Pénitents avec Cyrille.

24/11 : Le Poète, avec Cyrille

23/12 : Noël à St Roch avec Christophe, 20 mn de chants avec L'Alpe qui chante et la Maitrise de Gap

-Festival en Serre Ponçon :

4 concerts de Pourpre Noire entre le 17 juillet et le 7 septembre : Boscodon, Les Orres, Savines et Chorges

Un atelier enfants mené par Ana de la Preugne les 16 et 17 juillet, avec un concert en première partie de Pourpre Noire à Boscodon

-8^{ème} fête du Gospel du 6 au 9 octobre 2018

Masterclass les 6 et 7 octobre avec Calvin : La masterclass avec Calvin a rassemblé 19 membres de PN le 1^{er} jour puis 22 stagiaires le 2nd jour. Tous ont passé une journée extrêmement intéressante, et ont été séduits par la gentillesse et la simplicité de Calvin B. Rhone, et ses remarques pertinentes. Il nous a proposé un travail de grande qualité

9 octobre concert au Quattro très apprécié tant par les choristes que le public, conquis par l'humanité et l'immense talent de Calvin

b) stages et déplacements

-Stage enfants, notamment ceux de la Maitrise de Gap, le 9 mars avec Ana de la Preugne, suivi par un concert très apprécié par les parents à l'église des Cordeliers

-Stage de technique vocale avec Ana de la Preugne les 10 et 11 mars pour les adultes. Ce stage a démontré une nouvelle fois les compétences d'Ana ainsi qu'une grande cohésion entre les participants

-Rajadell (juillet) C'est une vraie délégation qui est partie à Rajadell (21 personnes). Le CA a décidé de prendre intégralement en charge le coût du stage pour tous les membres de Pourpre Noire. Au menu, technique vocale, negro spirituals avec Tammi Brown et Terrance Kelly, moments de partage avec Ramon Escala. Pour reprendre les mots de Laurence, nous avons connu « l'immense bonheur de vivre ce partage et de se connaître mieux au sein de Pourpre Noire. Cette expérience, le partage de ses émotions, font deviner la sensibilité qui règne en chacun de nous et la façon que nous avons à les exprimer... »

-Sommières (aout) Jackie et Chantal ont participé à ce stage de façon individuelle

c) divers

- Pique-nique de rentrée le 2 septembre chez Patricia et Jean François à L'épine. Un très bon moment de partage et la découverte d'un environnement rempli de charme et de sérénité.
- La commission prospective : Après la dernière AG, une réflexion a été effectuée et un bilan rendu au CA en juin 2018. Suite à cela, 3 axes de travail ont été définis :
 - La Commission Recrutement, Renouvellement, Accompagnement, Engagement des Choristes et des Solistes a mené une réflexion importante notamment afin que les choristes et particulièrement les nouveaux prennent leur place au sein du groupe
 - La Commission voyages a travaillé sur les projets de Pourpre Noire à 5 ans
 - La Commission communication doit encore approfondir sa réflexion
- Médiathèque ; Carmela fait un bilan positif de l'année. Il y a à ce jour une offre de 70 articles en prêt dont 35 livres. Des achats ont été effectués mais il y a également des dons. Le roulement se fait de façon satisfaisante et la moitié des choristes utilise le service. Carmela souhaite d'ailleurs de l'aide pour transporter la « valise-médiathèque » et est prête à passer la main à qui le souhaite.
- Création du nouveau site internet qui offre plus de lisibilité et d'attraction aux visiteurs. Création d'un groupe de travail pour réfléchir à une nouvelle tenue de scène. Mireille Celle a rejoint Séverine dans la gestion de Face book et remplit sa mission avec beaucoup d'enthousiasme
- Chefs de chœur : Après un très bon travail de coaching avec Tobias, Christophe est devenu officiellement notre 2nd chef de chœur. Tobias, nommé assistant chef de chœur, a accepté de continuer à jouer son rôle auprès de Christophe. Pour seconder ce dernier lors des concerts, et notamment lors de ses solos Christelle devient chef de chœur adjointe
- Les répétitions de pupitres tournent bien ; les soprani ont bénéficié d'un suivi par Cathy Lapeyre dans le cadre de sa formation de coach vocal. Plusieurs choristes ont également profité d'un travail vocal individuel avec Cathy.
- Règlement intérieur : Mise en place d'une période probatoire avant l'acceptation complète des nouvelles recrues afin de préserver la bonne cohésion et la qualité des prestations-

- Décision d'accorder la gratuité lors des concerts de PN pour tous les adhérents de Pourpre Noire à jour de leur cotisation
- On note une bonne participation pour l'installation et le rangement de la sono depuis quelques concerts L'équipe technique remercie l'effort fourni mais encourage toutes les bonnes volontés à se lancer dans l'aventure. Il a été demandé un schéma d'installation utilisable par tous.

3. Le bilan

Moyenne de participation aux concerts : 33 choristes

Moyenne de participation aux répétitions : 44 choristes

Toujours beaucoup de plaisir lors des concerts, de l'émotion partagée avec le public souvent très réceptif

Festival en Serre Ponçon : changement de formule cette année, pas de festival à proprement parler mais plusieurs concerts dans l'été afin de répondre à la demande de la communauté de communes de Serre Ponçon. Le concert des enfants en première partie a beaucoup plu

Fête du Gospel : 135 stagiaires, 500 spectateurs, 35 personnes hébergées

Il est à noter la nette évolution du bilan de satisfaction qui se fait maintenant en ligne ce qui a généré beaucoup plus de réponses et a permis à Carmela, Yvette et Joa de concocter un excellent bilan

4. perspective pour 2019

Concert au profit du réseau Solidarité le 25 janvier

Sortie raquettes avec repas le 23 février dans le cadre de la bonne cohésion du groupe

Concert au profit de l'association Palabre le 2 mars

Déplacement dans la Nièvre avec 2 concerts le dernier week end de juin

Concerts estivaux avec la communauté de communes de Serre Ponçon (4)

Fête du Gospel avec Nona Brown le 1er week end d'octobre

Un échange avec BQB

